

DEPORTES VARIOS

TENIS. Nadal explotó contra el australiano, que lo eliminó de Acapulco

“Kyrgios le falta el respeto al público, al rival y a él mismo”

Rafael Nadal fue eliminado del ATP 500 de Acapulco (Méjico) tras perder ante Nick Kyrgios por 3-6, 7-6 (2) y 7-6 (6). Pero al español no le molestó tanto la derrota como la actitud sobradura del australiano durante el encuentro. La gota que hizo rebasar la bronca del mallorquín fue un saque de abajo por parte del tenista oceánico.

El malestar de Nadal no acabó con la finalización del partido y en la conferencia de prensa se descargó: “Tengo muchos años en el circuito y no porque un chico se dedique a hacer cosas extrañas dentro de la pista, a mí me va a despistar. No creo que sea un mal chico, pero le falta respeto al público, al rival y a él mismo también, eso es lo que creo que debe mejorar, pero ahora que ha ganado hay que felicitarlo. Es un jugador que tiene un talento descomunal. Podría ganar un Grand Slam y pelear por las primeras posiciones del ranking, pero por algo está donde está”.

La respuesta de Kyrgios no tardó demasiado en llegar: “Rafa no me conoce y no voy a escuchar lo que me diga. Cada uno es cómo es. Por ejemplo, él es muy lento a la hora de sacar y la regla dice que tienes que darte prisa y él traspasa la norma, pero no me voy a meter en cómo juega”.

Lo cierto es que Kyrgios dejó en el camino a Nadal y, al cierre de



KYRGIOS “SOBRÓ” TODA LA NOCHE A RAFA NADAL Y HASTA LE HIZO GESTOS AL PÚBLICO.

esta edición, disputaba su partido de cuartos de final ante el suizo Stan Wawrinka, vencedor del estadounidense Steve Johnson por 7-6 (5) y 6-4.

El Peque no pudo

La participación de Diego Schwartzman en Acapulco sólo duró dos rondas. En su segundo cotejo sobre las canchas rápidas

del torneo azteca, el Peque fue derrotado por el británico Cameron Norrie por 7-6 (5), 4-6 y 6-3, tras dos horas y veinte minutos de juego. Schwartzman era el único argentino en el cuadro principal. Norrie, por su parte, se enfrentaba en cuartos de final con el estadounidense Mackenzie McDonald, al cierre de esta edición.



AUTOMOVILISMO

EL TURISMO CARRETERA SE PREPARA EN NEUQUÉN

Con las tandas de entrenamiento, el Turismo Carretera comenzará hoy la actividad con vistas a la 2^a fecha del campeonato, que se correrá el domingo en el autódromo Parque Provincia de Neuquén, ubicado en la localidad de Centenario.

A las 12.50 y a las 16 se realizarán las tandas de entrenamiento en el trazado de 4.148 metros de extensión. Como es habitual, la telonera TC Pista acompañará desde las 12 con la primera ronda de ensayos, en tanto que la segunda será a las 17. La última visita del TC a Neuquén fue el 11 de marzo de 2018 y

el ganador de la carrera fue Jonatan Castellano, con Dodge. En tanto, el récord de vuelta lo marcó Luis José Di Palma, con Torino, el 12 de marzo de 2017, con un tiempo de 1m28s170/1000, a 178.836 km/h. Con una competencia disputada, el torneo es liderado por Facundo Arduoso (Torino), con 45 puntos, seguido por Guillermo Ortelli (Chevrolet), 42 y Mariano Werner (Ford), 39. Detrás se encolumnan José Manuel Urcera (Chevrolet), 36.5; Leonel Pernía (Torino), 35.5; Luis José Di Palma (Dodge), 33; Jonatan Castellano (Dodge), 32 y Emiliano Spataro (Torino), 31.

EFFECTIVO CON:
- TARJETAS DE CREDITOS
- CHEQ. PROP. O DE 3ROS.
- HIPOTECAS CABO Y GBA.
TE 011 4342 7261 1565801071
centrodecredito@gmail.com

EDICTO
El Partido Nacional “Instrumento Electoral por la Unidad Popular” comunica que ha convocado a elecciones internas de autoridades partidarias para el día 30 de marzo de 2019, en el horario de 10 a 18 hs. Los lugares de votación se encontrarán ubicados en las Provincias de Buenos Aires, Misiones, Neuquén, Santa Fe, Tierra del Fuego, Jujuy, Corrientes, Salta, Tucumán, Santiago del Estero, Mendoza y la Ciudad de Buenos Aires. Se elegirán: A) El Consejo Ejecutivo Nacional, integrado por 288 Congresales Nacionales a razón de: I.- 51 por Buenos Aires II.- 26 por Misiones. III.- 17 por Neuquén. IV.- 33 por Santa Fe. V.- 11 por Tierra del Fuego. VI.- 18 por Jujuy. VII.- 25 por Corrientes VIII.- 28 por Salta. IX.- 23 por Santiago del Estero. X.- 28 por Mendoza y XI.- 28 por Tucumán. Serán elegidos por lista completa y cerrada de cada distrito interviniente. La Junta Electoral Nacional funcionará en la Sede Partidaria Nacional, y las Juntas Electorales Distritales en las sedes partidarias provinciales. Tanto para el Consejo Nacional como para el Congreso Nacional se aplica el sistema proporcional D'Hont. El cierre de listas será el 15 de marzo de 2019, a las 18 horas. Para todos los cargos a elegir se deberá cumplir con la Ley de Paridad de Género N° 27.412. Pablo Sanseverino, Apoderado Titular.-

ATP 250 DE SAN PABLO

Lónidero cayó ante Dellien

El único argentino que se presentó ayer en el ATP 250 de San Pablo (Brasil) quedó eliminado. Se trata de Juan Ignacio Lónidero (foto), quien cayó en la segunda ronda ante el boliviano Hugo Dellien por 6-4 y 7-6 (3), tras 1 hora y 47 minutos de juego. En tanto, hoy jugarán los otros tenistas albicelestes que continúan en la competencia, Guido Pella se enfrentará con Marco Trungelliti, quien viene de superar al brasileño Thiago Seyboth Wild por 6-4 y 7-5. Por su parte, Leonardo Mayer se medirá con el chileno Christian Garín.

Federer, en Dubai

Roger Federer dio un paso más hacia su título número 100, al pasar ayer a las semifinales del ATP 500 de Dubai (Emiratos Árabes Unidos). El suizo venció al húngaro Marton Fucsovics por 7-6 (6) y 6-4 y su próximo rival será el croata Borna Coric.



Silvina Fernanda GONZÁLEZ, en mi carácter de Escribana Titular del Registro 1948 de esta Ciudad, con domicilio en Avenida Córdoba 1335 6º piso departamento “C” de esta Ciudad; informa TRANSFERENCIA DE FONDO DE COMERCIO: En cumplimiento de lo establecido por el Art. 2 de la Ley 11.867, BLANCO ENCALADA S.C.S. (CUIT 30-55961354-8) con domicilio legal en Av. Triunvirato 4602 de esta Ciudad, anuncia transferencia parcial de su fondo de comercio, con domicilio en Av. Triunvirato 4602 de esta Ciudad; comprensiva de una farmacia que gira comercialmente bajo el nombre FARMACIA PODESTÁ, a favor de SUPERFARMA S.A. (CUIT 30-70869087-9) con domicilio legal en Suipacha 961 de esta Ciudad. Reclamos dentro del plazo legal en Avenida Córdoba 1335 6º piso departamento “C” de esta Ciudad.